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E’  stata presentata dal  consigliere Pietro Smargiassi  (M5S) l’interrogazione sulle criticità del  COTIR (Consorzio Per La
Divulgazione E Sperimentazione Delle Tecniche Irrigue). Smargiassi interrogherà  l’Assessore Pepe nel prossimo consiglio
Regionale. Le domande di Smargiassi vogliono far chiarezza sulla situazione, del più volte annunciato, progetto di fusione dei
tre centri regionali di ricerca. Cercando di capire se , eventualmente, questo progetto preveda anche il riassorbimento di
tutto il personale attualmente impiegato nei diversi centri e in che termini il COTIR, come gli altri centri, percepiranno le
mensilità arretrate.

“Sono costretto, mio malgrado, a tornare sulla vicenda dei dipendenti COTIR” spiega Pietro Smargiassi (M5S) “che ormai da
troppo tempo vivono una situazione di estremo disagio dovuta sia alla poca chiarezza sul futuro del centro di ricerca sia,
soprattutto, al mancato percepimento delle mensilità arretrate. Per questo ho rivolto un’interrogazione all’assessore Pepe “
continua il consigliere “con  quesiti che mirano sostanzialmente a conoscere il futuro di questi dipendenti e dei centri di
ricerca nella nostra regione”. 
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